

Kirchenmusik: Martin Lehr wird am kommenden Sonntag in der Markuskirche zum Kantor ernannt

Mehr als 40 Jahre musikalisch Zeichen gesetzt

WEINHEIM. Am Sonntag, 3. Juli, um 10 Uhr wird Martin Lehr beim Abendmahls-Gottesdienst in der Markuskirche gefeiert; nach über 40 Jahren kirchenmusikalischer Tätigkeit. Martin Lehr, Lehrer und Chorleiter, Konzertsänger und Kapell-

meister, wird von der Badischen Landeskirche zum „Kantor“ erhoben. Dieser Titel wird ihm bei einem musikalischen Abendmahls-Gottesdienst von Landeskirchenmusikdirektor Johannes Michel feierlich verliehen. Alle sind eingeladen, ab

10 Uhr mitzufeiern. Martin Lehr bereichert die Gemeinde in der Weststadt schon seit vielen Jahrzehnten musikalisch. Beim Gottesdienst wirken außerdem mit: Pfarrerin Martina Ade, die Evangelische Singgemeinde und das Flötenensemble

der Gemeinde, der Senioren-Chor der Kirchengemeinde Weinheim und der Kirchenchor aus Lützelachsen, den Martin Lehr früher leitete, heißt es abschließend in einer Mitteilung der Evangelischen Kirchengemeinde in der Weststadt.